

SUMMARY

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI AUDIT DELAY PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) PERIODE 2011-2014

Created by MIA AYU LESTARI

Subject : FAKTOR, AUDIT, PERUSAHAAN

Subject Alt : FACTORS, AUDIT, COMPANY

Keyword : : audit delay;ukuran perusahaan;ukuran kap;lamanya perusahaan menjadi klien kap

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis apakah tingkat profitabilitas, ukuran perusahaan, ukuran KAP dan lamanya perusahaan menjadi klien KAP, baik parsial maupun simultan berpengaruh secara signifikan terhadap audit delay pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Metode Pengambilan sampel yang digunakan adalah Purposive Sampling Methode dan diperoleh sampel sebanyak 55 perusahaan. Penelitian ini dilakukan untuk periode 2011 sampai dengan 2014. Data yang digunakan adalah laporan keuangan dari masing-masing perusahaan sampel yang dipublikasikan melalui situs www.idx.co.id. Adapun yang menjadi variabel dependen adalah audit delay dan variabel independen adalah profitabilitas, ukuran perusahaan, ukuran KAP dan lamanya perusahaan menjadi klien KAP. Proses analisis data yang dilakukan terlebih dahulu adalah pengujian kelayakan model dan kemudian melakukan pengujian hipotesis. Pengujian dalam penelitian ini dilakukan menggunakan software SPSS 21.

Hasil analisis menunjukkan bahwa secara simultan, profitabilitas, ukuran perusahaan, ukuran KAP dan lamanya perusahaan menjadi klien KAP berpengaruh secara signifikan terhadap audit delay. Namun secara parsial, profitabilitas berpengaruh negatif signifikan terhadap audit delay, ukuran perusahaan, ukuran KAP dan lamanya perusahaan menjadi klien KAP tidak berpengaruh terhadap audit delay.

Date Create : 02/12/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201212109

Collection : 201212109

Source : Undergraduate Theses of Accounting

Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor